

# *L'OMS signale que l'épidémie d'Ébola pourrait ralentir au Liberia*

---



Genève, 30 octobre (RHC-REU-NTX) L'épidémie d'Ébola pourrait diminuer de manière significative au Liberia, le pays d'Afrique de l'Ouest le plus durement frappé, a signalé l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS).

Son sous-directeur général, *Bruce Aylward*, a expliqué que même si la bataille pour l'éradication de la maladie est loin d'être gagnée, le nombre de victimes mortelles et d'hospitalisations a diminué ces derniers jours et que le nombre de cas confirmés s'est stabilisé.

En Californie, les autorités ont établi une quarantaine de 21 jours pour les personnes venues de pays touchés par l'épidémie.

Cette mesure a déjà été prise par les États de New Jersey et de New-York. Les autorités ont assuré que le non-respect de la quarantaine serait considéré comme un délit mineur.

L'Organisation Mondiale de la Santé chiffre à 4 922 le nombre de morts dans le monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37902-loms-signale-que-lepidemie-debola-pourrait-ralentir-au-liberia>



**Radio Habana Cuba**